

Ein Dankeschön für das Engagement der Schüler

Mit vielfältigen Aktionen hatten die Schüler des Bischöflichen Cusanus-Gymnasiums den Gedenktag für die Opfer des Nationalsozialismus begleitet, sich unter anderem für die Ausstellung "Wir hatten noch gar nicht angefangen zu leben" über Jugend im Nationalsozialismus engagiert (die RZ berichtete). Nun gab's vom Koblenzer Sinto Dawelie Reinhardt, der als Junge ins Konzentrationslager verschleppt wurde, für diesen Einsatz ein Dankeschön: Reinhardt überreichte mit seinem Co-Autor Joachim Hennig (stellvertretender Vorsitzender des Fördervereins Mahnmal für die Opfer des Nationalsozialismus Koblenz e.V.), Kalle Grundmann (Vorsitzender des Fördervereins) und der Schirmherrin Gunhild Schulte-Wissermann dem Schulleiter des Cusanus-Gymnasiums, Oberstudiendirektor i.K. Carl Josef Reitz, 30 Exemplare seiner Biographie. Foto: Godehard Juraschek